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От редакции. Первый год командировки для двух учителей и одного директора... И корреспонденты газеты "ШО" 

Мосиенко Игорь и Рузанов Матвей расскажут нашим читателям о директоре школы при Посольстве России в 

Греции Фомичеве Александре Васильевиче. 

ЗНАКОМЬТЕСЬ: ФОМИЧЕВ АЛЕКСАНДР ВАСИЛЬЕВИЧ 
       Новичок в нашем коллективе, но самый важный 

новичок – директор школы, а также учитель истории 

и МХК. Он сам из Нижнего Новгорода, окончил 

историко-филологический факультет Горьковского 

университета, имеет 30 лет педагогического стажа. 

Был директором во многих школах (№5 г. Чкаловска 

Нижегородской области, №96 г. Нижнего Новгорода, 

школах при Посольствах России в Перу, Бельгии, 

Испании, Японии), что уже вызывает уважение и 

доверие. В сфере профессиональных интересов А.В. 

Фомичев находится историческая публицистика – в 

разные годы его статьи печатались в  журналах 

«Латинская Америка», «Эхо 

планеты»,«Международная жизнь»;  газетах «Советская Россия», «Российская газета – 

Неделя», «Литературная газета» и других изданиях. Любит путешествовать по 

малоизведанным местам, посещать художественные музеи, водить машину. 

 Так как свободного времени у него почти не было, Александр Васильевич не 

может сказать, какова Греция в плане отдыха. Но зато выражается о школе и еѐ 

коллективе позитивно, ссылаясь на то, что Чеков Максим Олегович оставил школу в 

очень хорошем состоянии, но есть один очень большой минус: отсутствие 

полноценного актового зала, и, как следствие, невозможность реализации всех планов 

школы. 

 С приездом А.В. Фомичева в нашей школе появилась общешкольная линейка, 

проходящая каждую пятницу, где анонсируются школьные новости, кого-то 

поздравляют, кому-то делают замечания и т.п.; увеличилась частота выпуска 

школьных газет (раз в 2 недели), а факультативные занятия старшеклассников 

сместились с 8 урока на вторую половину дня, что сделано в целях повышения 

работоспособности учеников и учителей, так как после уроков сейчас появляется 

время для отдыха. Другие инновации школы пока что обсуждаются, дорабатываются 

или будут позже введены. Так же Александр Васильевич неравнодушен к желаниям 

учеников: возможно, будет футбол после школы у учеников старших классов и игра 

«Мафия»! 

 Подводя итог всему вышесказанному, хочется сказать, что А.В. Фомичев – не 

только профессионал в своей сфере деятельности, но и просто хороший, приятный в 

общении и интересный человек. 
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От редакции.  Наш корреспондент Морозова Анастасия (МА) взяла интервью с  новыми учителями школы: 

Кочевой Ириной Владимировной, Пономаревым Павлом Васильевичем и Панасюк Анной Сергеевной. 

ИНТЕРВЬЮ С НОВЫМИ УЧИТЕЛЯМИ   

МА: Какое ваше первое впечатление о школе, учениках и учителях? 

ИВ(Ирина Владимировна): Школа замечательная. Коллектив 

доброжелательный. Ученики, на первый взгляд, старательные.  

ПВ (Павел Васильевич): Учителя профессиональные, 

коллектив дружный. Да и школа в прекрасном состоянии.  

АС (Анна Сергеевна):Школа произвела приятное впечатление. 

Большой и творческий коллектив не может не радовать. 

Ученики все индивидуальны, и я к каждому стараюсь найти свой 

подход. 

МА: Какое ваше первое впечатление о Греции? 

ИВ: Море очень понравилось. Климат нравится, я люблю, когда 

тепло. А так, Греция очень похожа на Ливию. И ритмом 

жизни, и архитектурой.  

ПВ: Страна мне безумно понравилась. Субтропики я 

очень люблю.  

АС:Впечатление очень хорошее. Греция замечательная 

страна с интересной историей. Очень красиво тут. 

Жители все очень гостеприимные. 

МА:Любили ли вы ваш предмет в школе? 

ИВ: Да. А еще я любила химию . 

ПВ: Физкультура мне нравилась, но больше  

нравился русский язык, литература, история. Я 

гуманитарий. И читать люблю до сих пор. 

АС:  А я больше всего обожала рисовать. 

Ходила в художественную школу. До сих пор 

общаюсь со своими учителями, которые сейчас 

для меня коллеги, а между прочим, они 

заслуженные художники СССР и России. 

 

МА:А если бы не учителем, то кем бы были? 

ИВ: Юристом. Раньше была у меня такая мысль. 

ПВ: Я бы был именно учителем!!! 

АС: Я работала во многих местах. И у меня уже есть свои авторские проекты по 

созданию интерьера. И еще хотела бы попробовать себя над созданием костюмов. Это 

очень интересно.  
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МОЕ ВПЕЧАТЛЕНИЕ О ПЕРВОМ СЕНТЯБРЯ. 

 

Поначалу мне казалось, что это 

будет самое обыкновенное 1 

сентября. Ученики приходили в 

школу, родители вели в школу своих 

детей, которые впервые распахнут 

двери к знаниям. Учителя, все 

красиво одетые, нарядные, уже 

стояли с цветами.  

И вот началась школьная 

линейка в честь 1 сентября. Все 

внимательно слушали ведущих 

праздника. Было очень много интересных номеров. Мне понравилось больше всего 

выступление стрекозы и Бабы-Яги. Стрекоза была смешной, веселой, задорной и песня 

так хорошо подходила к этому номеру. Бабу-Ягу играла моя сестра. Я считаю, что у 

нее очень хорошо это получилось. Когда дошла очередь до моего класса, я только 

тогда поняла, что мы уже выпускники и это немного пугало. 

Для меня это было запоминающееся 1 сентября, т.к. это мой последний год в 

школе. 

 Прокопенко Виктория, 11 класс 
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От редакции. Корреспондент газеты «ШО» Пчельникова Юлия  в школьных коридорах встретила и 

побеседовала  с ребятами, которые учатся в нашей школе совсем недавно. 

ДАВАЙТЕ ПОЗНАКОМИМСЯ… 

МАЗУР ЕКАТЕРИНА, 8 КЛАСС 

Юля: Катя, здравствуй, давай немножко поболтаем, 

откуда ты к нам переехала?  

Катя: Привет, я приехала из Челябинска, где училась в 

гимназии. 

Юля: О, как здорово! А каков твой город?  

Катя: Челябинск – крупный промышленный город. Он 

является деловым, научным, культурным и спортивным 

центром. В городе много памятников, здесь жили 

известные деятели: Курчатов, Глинка и другие. В годы 

ВОВ в городе изготовляли военную технику для фронта. 

В Сквере Победы находится памятник героям ВОВ, а 

также музей военной техники под открытым небом. 

Юля: А как ты училась в прошлой школе? 

Катя: Я была отличницей, мои любимые предметы, это математика, английский, 

обществознание. 

Юля: Чем ты любишь заниматься в свободное время?  

Катя: Я люблю танцевать, дома занималась французским языком и рукоделием. 

Юля: Какое твое первое впечатление о нашей школе? 

Катя: Мне школа очень понравилась, здесь хорошие учителя и дружные 

одноклассники. 

Юля: А где ты уже успела побывать в Афинах?  

Катя: К сожалению, только на море… 

Юля: Ну, ничего, всѐ еще впереди! Успехов в новом учебном году!  

БРЕДИХИНА ВИКТОРИЯ, 6 КЛАСС 

 В этом году я в первый раз пошла в русскую 

школу именного первого сентября. До приезда в Грецию 

мы жили в Бельгии, я ходила во французскую школу. 

Вот и получается, что я шла на первый свой праздник. 

Новая школа мне понравилась, потому что и учителя и 

одноклассники очень дружелюбные, хорошие.  

И класс у нас  классный!  
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БРЕДИХИНА ИРИНА, 6 КЛАСС 

За 5 лет учебы я сменила несколько школ. 

Школа в Греции третья по счету! Но у меня такое 

ощущение, что я тут уже многое и многих знаю. 

Наверное  потому, что я родилась в Афинах. Школа 

открылась в год моего рождения, так что мы с ней – 

ровесники. Теперь вот вместе пошли в 6 класс. 

Думаю, у меня всѐ получится, я найду новых друзей 

и буду продолжать заниматься тем, что мне 

нравится – иностранными языками, плаванием и 

рисованием.  

КОНДРАШИНА ВАЛЕРИЯ, 8 КЛАСС 

Юля: Я знаю, что ты раньше училась в 

этой школе и уехала, если не ошибаюсь, 

после четвертого. Каково было снова 

вернуться в родную школу? 

Лера: Уехала я в начале 5-ого класса. 

Чувство, что и не уезжала вовсе. Особо 

ничего и не изменилось. Даже те же люди, а 

некоторые еще и помнят меня! 

Юля: Как тебе теперь обучаться в 

посольской школе после обычной русской? Отличия есть? 

Лера: Они особо не отличаются, мне так кажется. Отличие только в том, что  за окном 

30 градусов,  в школе меньше учеников и все друг друга знают. По программе 

отличается только английский, так как я училась по другому учебнику и мне бывает 

сложно. 

Юля: Как тебе новые учителя? По-моему, абсолютно все сменились с того времени. 

Лера: Не сменились только 2 учителя, по английскому и музыке. Нравятся все, но я  

пока что не определилась, кто больше... 

Юля: Хорошо, спасибо тебе большое. 

 

КАСИМОВА АЗИМА, 10 КЛАСС 

Юля: Привет, расскажи немного о себе! 

Азима: Меня зовут Азима Касимова, я перешла в 10 

класс.  

Юля: Я знаю, что твоя сестра училась в этой школе, 

пока ты не приехала, а где же ты была?  

Азима: В Узбекистане, в Ташкенте, с родными.  Я 

хотела там окончить школу и потом перейти сюда, ибо 

в Ташкенте всего 9 классов.  
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Юля: Чем ты занимаешься в свободное время?  

Азима: Читаю книги, маме помогаю, с братиком сижу, он у меня в первом классе 

учится. 

Юля: Сильно ли отличается программа разных школ?  

-Не очень, бывает немного трудновато, но я вполне справляюсь.  

Юля:А как тебе обстановка в этой школе, ведь совсем всѐ новое для тебя. 

Азима: Школа очень уютная, учителя хорошо преподают, все мне нравится. Мой 

класс оказался очень дружным, они все классные, со всеми общаюсь, всѐ здорово. 

Юля: Как в Греции?  

Азима: На Родине, конечно, лучше, но здесь тоже неплохо. Море нравится, но я не 

умею плавать. Мне просто нравится наблюдать за этим процессом. 

Юля: Спасибо тебе, я желаю успехов в новом учебном году!  

ХАЙТУЛ ЕВГЕНИЯ, 10 КЛАСС 

Юля: Женя, привет, расскажи немного о себе? Откуда ты к нам переехала?  

Женя: Привет, я из 10 класса,  сюда переехала из ДНР и теперь живу с папой. 

Юля: Нравится ли тебе наша школа и сильно ли она отличается от школы, в 

которой ты училась раньше?  

Женя: Да, очень сильно отличаются. 

Программы совершенно разные, мне бывает 

очень тяжело. Обидно, что не все учителя это 

понимают и спрашивают у меня то, что я 

априори знать не могу.  

Юля: Нравятся ли тебе учителя и ученики в 

этой школе? Чего тебе больше всего не 

хватает? 

Женя: Конечно, нравятся, учителя хорошие 

очень, а одноклассники дружелюбные, всегда 

готовы прийти на помощь. Единственный 

минус, это то, что я очень сильно скучаю по своей маме и друзьям, у меня там была 

огромная компания, очень жалко было это всѐ оставлять, но я знала, что рано или 

поздно это случится, ибо в ДНР сейчас очень тяжело жить. Я даже не смогла 

подготовиться к отъезду, просто мама сказала, что именно завтра я улетаю.  

Юля: Чем ты увлекаешься?  

Женя: Я раньше занималась танцами, мне это очень нравится.  

Юля: Ты уже думала о своем будущем, куда ты будешь поступать, ведь осталось 

всего ничего? 

Женя: Я вот еще не знаю, но думаю, что буду поступать в Греции. Скорее всего, на 

туризм.  

Юля: Хорошо, Женя, спасибо тебе большое, я желаю тебе удачи в учебном году!  
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От  редакции. Учащиеся 4 класса поделились своими впечатлениями о  летних каникулах. Авторский 

стиль сохранен. 

ЧУДЕСНЫЕ МГНОВЕНИЯ КАНИКУЛ ОТ 4 КЛАССА 

Моё лето 

Летом мы с сестрой Мирой и 

собачкой Умой ездили в Россию. Там мы 

с дедушкой ходили в лес. Мама нашла 

много лисичек, а мы с дедом нашли 

подосиновик. Мире не очень 

понравилось собирать грибы. Она 

находила землянику и сразу же клала 

себе в рот. Мне очень понравилось 

гулять по лесу. Пахнет хвоей, но больше 

всего мне нравятся березы. Из грибов 

мама сварила вкусный суп. 

 А еще мы наконец-то узнали, где погиб мой прапрадед во вовремя войны. 

Ездили на братскую могилу в деревню Ушаково. Мы отвезли туда цветы и горсть 

родной земли. А на поле возле могилы я нашел немецкую гильзу. Я горжусь своим 

прапрадедом.  

Эта поездка мне очень запомнилась, мы проезжали много красивых мест: 

старинные усадьбы, деревенские церквушки и заросшие полевыми цветами поля. А 

когда мы улетали, наш самолет задержали на целых два часа, а потом мы ехали через 

весь аэропорт на автобусе, по дороге мы видели много самолетов из разных стран, они 

были большими и маленькими. Это было здорово. Мы приехали в старый аэропорт 

«Шереметьево», наш самолет носил имя С.Соловьева. И мы отправились в Афины.  

Я очень здорово провел время и получил огромное количество положительных 

эмоций.  

Романенков Никита. 

*** 

Целое лето я проводил в деревне. Купался на 

море, плавал на лодке,  а однажды  мы поймали 

осьминога.  Я играл со своими друзьями. Мы 

катались на самокатах. А еще я ездил в аквапарк. 

Классные были каникулы! 

Кунаш Назар 
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Мои каникулы 

Большую часть каникул я провела на острове Корфу со 

своей семьей. Утром и вечером мы ходили на море и там 

купались, ныряли на глубину в поисках осьминогов и красивых 

ракушек. По воскресеньям мы ходили в храм Спиридона 

Тримифутского. Так же  участвовали на празднике, где пели, 

танцевали и пробовали национальную еду. По вечерам  мы  

ходили в кафе, и папа нас угощал мороженым и разными 

вкусняшками. На море мы устраивали соревнования, катались 

на «таблетках». Еще я была в летнем православном лагере. Там 

есть бассейн, два баскетбольных и один футбольный стадион. 

Но больше всего мне нравится то, что там везде растут цветы и 

тропические растения. Лето я провела замечательно!  

Мария Опадчая 

Как я провела лето. 
Это лето выдалось очень интересным. В Греции я купалась в море, а еще мы с 

друзьями устраивали пикники. Вторую часть каникул я провела в России. 

В июне я ездила на поезде в Петербург со своими родными. Больше всего там мне 

понравилась скульптура Чижик-Пыжик и фонтаны – шутихи в Петергофе. 

Еще мне удалось съездить с палатками на Можайское водохранилище. Там мы 

жили в палатке, готовили еду на костре и жарили зефирчики. 

А в июле вместе с родственниками из Ульяновска мы ходили на Красную 

площадь, в ГУМ, Московский зоопарк и цирк. 

Чудесно было и на даче у бабушки. Там я ловила жуков-бронзовок. И даже 

поймала жука-усача. 

Лето я провела с пользой! 

Глухова Дарья. 
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ЛЕТО – ЧАСТИЧКА БУДУЩЕЙ БИОГРАФИИ 

Для каждого человека лето может стать 

частичкой его будущей захватывающей 

биографии, которую он поведает всему Миру. 

Я не исключение. Это лето было наполнено 

множеством приятных событий, ярких 

впечатлений и оно оставило неизгладимый 

отпечаток в моей памяти.  

             Как раз этим летом, в начале августа, 

Грецию посетила моя сестра. Ранее София 

(так ее зовут) никогда не бывала в Афинах. И 

по счастливой случайности она как раз остановилась на пару дней в Афинах перед 

перелетом в Париж. И по этому случаю я решила взять на себя ответственность и 

организовать ей небольшое путешествие, после которого она долго восхищалась, ибо 

является ярой любительницей древнегреческой истории и мифологии.  

            И вот, день, когда мы уже отправились в путь. И как думаете, куда я решила 

отвезти моего самого дорогого человека? Не знаете? На Сунион! Сунион является 

мысом на южной оконечности Аттики. Расположен же он на Эгейском море, которое 

славится своими яркими бирюзово-зелеными, прозрачными водами. Уже из древности 

Сунион являлся священным, сосредоточием двух культов — Афины и Посейдона.  

                На скале Суниона возвышается Храм Посейдона. Красивые оливы окружают 

его с нескольких сторон. Среди развалин бегают шустрые куропатки. Так же на мысе 

виднеются остатки Храма Афины. Казалось бы, что в таком красивом и 

умиротворенном месте было так всегда. Но это не так. Согласно мифологии, именно с 

этой скалы сбросился царь Эгей, когда увидел корабль с чѐрными парусами (Тесей, 

сын Эгея, хоть и победил Минотавра на Крите и избавил греков от ужасной дани, но 

забыл поменять паруса). Если данный факт не говорит Вам, уважаемые читатели, ни о 

чем, то я настоятельно советую Вам ознакомиться с захватывающим древнегреческим 

мифом про Минотавра.  

           Пребывая в Греции, не обделите вниманием Сунион. Ведь там можно 

посмотреть не только на "доисторические развалины", но еще и насладиться 

прекрасными тихими и чистыми пляжами, получить равномерный загар и просто 

идеально провести время наедине с морской флорой и фауной.  

 

Καλοί απόλαυση, φίλοι μου!            

 Афанасиади Алина 
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ПРИВЕТ, ЛЮБИМАЯ ШКОЛА, СЕМЬЯ). 
Дорогие друзья, учителя, в данной статье я 

обращусь к вам, как к близким, ведь именно вы 

значили многое в моей жизни! Вот сейчас пишу и 

думаю: неужели я оказался среди тех, кто находится 

не во ―Втором доме‖, не там вот в школе, не среди 

друзей (греческих), не рядом с учителями из Греции. 

Ведь именно вы создавали такую атмосферу, в 

которой я чувствовал себя очень даже естественно. 

Также не думал, что я тоже рано или поздно уеду:c. 

Время крайне быстро летит, все уже такие 

взросленькие стали, я аж в шоке (приятном, 

конечно).      

Это было предисловие. Может, я и не 

присутствую, но считайте, что мысленно, или, как 

бы сказать поумнее, ментально я с вами был, есть и 

буду всегда с вами)! 

И все же привет, дорогая наша большая семья! Вот начался очередной год 

недосыпаний, выполнений д\з или же, иначе говоря, учебный, поэтому хочется 

поздравить вас с новым учебным годом! Обращусь сначала к ученикам. Пусть все 

будет на отлично, чтобы ладили, а не ссорились с учителями, были молодцами, 

умниками… А, и еще чтобы не были мизантропами и социопатами (решил вспомнить 

аттестацию 11 класса, те, кто был там, поймут). Друзья, откровенно говоря, хоть и был 

ряд конфликтов, ссор и недоразумений, все равно вы не теряете из-за этого статус 

―Лучших друзей‖, даже не столько статус, сколько состояние души:D. Скажу вам 

спасибо за те моменты, которые мы пережили вместе, прочувствовали и просто 

побыли тогда вместе, дружненько. 

Непосредственно переходим к словам, обращенным к учителям. Вы, 

многоуважаемые учителя, научили нас, детей, в частности и меня, многому не только в 

учебе, но даже в жизни, очень помогли мне решать сложные вопросы, дилеммы. А 

сколько моментов, когда вы поддерживали меня? Ведь это и означает, насколько один 

человек дорог другому, в нашем же случае я и вы, любимые учителя! В общем, 

спасибо вам за ваши упреки, подаренные вами знания, интересные мысли и пожелания 

в наш адрес, хочу вам пожелать, чтобы ученики вас радовали как можно больше, 

меньше косяков допускали, делали д\з своевременно и чтобы вы и ученики имели 

взаимно положительные отношения, или же просто дружили)) 

В очередной раз скажу, что очень ужасно осознавать то, что ты вообще 

отстранен от любимого круга друзей, не находишься рядом, не можешь взять и 

позвать погулять, пообщаться… Учителя… не поздороваешься с ними, не 



 
ИЛЛЮСТРИРОВАННАЯ ГАЗЕТА ШКОЛЫ ПРИ ПОСОЛЬСТВЕ РОССИИ В ГРЕЦИИ 

 

 

 

11 

выслушаешь выговора, адресованного тебе, не посоревнуешься с ними в ―ЧКГ?‖… 

Короче говоря, это не есть здорово. 

Кратко о нас, Наумовых: я вернулся в старую школу, где ранее учился 1-4 

классы, ребята хорошие, обрел новый круг друзей, но не чувствую себя так же 

естественно, как в Греции, ведь мог я делать даже какие-то глупые вещи, но меня 

очень хорошо понимали, а здесь это воспринимают очень даже неправильно, но я 

настою на своем и буду делать, как захочу! Елена Александровна (до сих пор так 

называю свою маму в домашней обстановке, вообще жутко, отвыкнуть не могу:D) 

работает в вузе (СФ МГПУ, если кому интересно). Леонид Владимирович (или же 

папаня:D) повышает квалификацию учителя физкультуры на дистанционном 

обучении). Брателла работает и учится в училище имени Петрова-Водкина. Теперь вы 

знаете о нас больше:D. Ну, я учусь, но вот ужасно, что придется сдавать суммарно 

четыре экзамена (2 основных, 2 на выбор):c. 

Наконец я бы хотел сказать ряд вещей: очень скучаю по вас, люблю и уважаю). 

Желаю удачи на предстоящих экзаменах ГИА, ЕГЭ и ГПА. И лично я постараюсь в 

дальнейшем скооперироваться с вами, буду писать статейки в нашу школу, чтобы не 

забывали о нас.)) 

Пускай в данном тексте допущено очень много речевых ошибок, хоть я и сын 

филолога, но пару раз да можно. И пусть даже эти ошибки и есть, зато я считаю, что 

здесь мысли собраны в самой удобной, искренней форме, не лживые, а честные 

чувства, да и вообще, главное не то, как красиво и умно написано все, а как много 

смысла в самих словах)! Я так считаю, можете оспорить этот факт.  

Желательно не корректировать текст и не убирать скобочки). Но это уже ваше 

дело.  

Спасибо вам за все, друзья, учителя, вообще Греция, скоро еще напишу вам)).  

НАУМОВ АНТОН 

 


